
Mon ami m'a quitté la semaine

dernière... J'ai connu peu d'hommes

dans ma vie, en fait 3. Ils ont été

toujours différents, que ce soit tant

physiquement que personnellement.

Je suis une personne entière et je me

suis investie totalement dans

chacune de ces relations. Je les ai

tous aimés et je pense qu'eux aussi,

même si parfois c'était à leur façon.

Ils m'ont toujours apporté

énormément de bonheur, de

complicité, de confiance, d'émotions,

avec bien sûr, leurs hauts et leurs

bas. Je ne ressens pas tout cela

comme un échec mais pour chacune,

comme une expérience de la vie.

Isabelle 33 ansVilliers-sur-Marne
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